

UNA NUEVA VIDA EN CRISTO

Domingo V del T.O. Mt. 5,13-16. 9 de febrero de 2020

¿Por qué Mahatma Gandhi no fue cristiano?

«En una autobiografía que se publicó en la India, Gandhi menciona que en sus días de estudiante se impresionó mucho al leer los evangelios y que pensó seriamente en bautizarse y ser miembro de una iglesia cristiana. **Pensaba que en el cristianismo estaba la solución a los prejuicios raciales y a las diferencias de casta que afectaban a la India y a África del Sur.**

Un domingo por la mañana Gandhi fue a una iglesia cristiana que estaba cerca, tenía el propósito de hablar con el pastor al terminar el culto para hacerse cristiano. Cuando entró en el templo, la comisión de recepción se negó a proporcionarle un asiento, y le sugirió que fuera a una iglesia de “negros”. Gandhi salió de aquel templo para no volver más. “Si también los cristianos tienen diferencias de clase”, pensó, “permaneceré siendo hindú, y desde allí atacaré el mal”.

Lamentablemente Gandhi nunca dio el paso final para hacerse cristiano, él dijo: **“yo sería cristiano de no ser por los cristianos”**. Permaneció hindú hasta el final. Adoraba a Cristo como una de las encarnaciones de Dios, pero no como la única.

¿Estás haciendo que las personas se acerquen a Dios o que se alejen de Él? Dios te pedirá cuentas de cada persona que se aleja del evangelio por causa tuya, por tanto, si has estado fallando en este aspecto pide perdón al Señor, aún no es tarde para empezar de nuevo. Esfuérzate este día por ser luz y que las personas alaben a Dios por tus buenas obras. ¡Esfuérzate para que conozcan el Amor por medio ti!»

